



25 ans de plus de pertinence pratique avec PEAK

20 septembre 2018 | Andri Bryner

Catégories: Société | Organisation et personnel

En automne 1993, l'Eawag a lancé une série de cours sous la marque "PEAK" (cours pratiques de l'Eawag). Après des notes de pratique plutôt critiques - "trop élitistes", "travaillant dans une tour d'ivoire" - et une initiative du gouvernement fédéral pour plus de formation continue, l'Eawag a voulu montrer que l'échange avec les gens de la pratique est vraiment important pour l'institut, parallèlement à la course toujours plus chaude dans le monde de la recherche. Le 25e anniversaire de PEAK, le mardi 18 septembre 2018, a prouvé que PEAK était et est un succès. Les plus de 60 invités, dont les animateurs des tout premiers cours, les participants aux cours les plus suivis et les responsables du programme d'aujourd'hui, ont vécu une soirée avec le caractère d'une réunion de classe. Le petit tour de table et les discussions à l'apéritif ont clairement montré que ce qui compte, c'est le réseau entre les chercheurs et les professionnels dans les bureaux publics, les bureaux d'ingénieurs, les bureaux écologiques et autres lieux. Parce que l'expérience ne peut pas vraiment être transmise à travers des dossiers épais, des diapositives PowerPoint ou des vidéos Youtube. Cela nécessite un échange entre les gens.

[Vers la galerie photo](#) (Photos : Peter Penicka)

Contact



Anne Dietzel

Plateforme Qualité des eaux du VSA

Tel. +41 58 765 5060

anne.dietzel@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/25-ans-de-plus-de-pertinence-pratique-avec-peak>